

ESTADO DE ARTE

G.I LOS AMBIENTALES

El problema de investigación abordado por los niños del grado segundo que conforman el grupo de investigación LOS NIÑOS AMBIENTALES, se centró en la preocupación por el manejo que se le estaba dando a los residuos sólidos en la escuela José A. Galán.

Por este motivo ellos junto con su docente co investigador consultaron que otras investigaciones se habían realizado a nivel nacional, departamental y regional, encontrando así que; la corporación universitaria lasallista, realizó una investigación sobre el impacto del manejo integral de los residuos sólidos en la Corporación Universitaria Lasallista; donde esta tenía por objetivo: Evaluar el impacto del programa MIRS en la corporación universitaria Lasallista. De igual forma se encontró que la Universidad Libre realizó una investigación sobre Sistema de Gestión Ambiental y tenía como objetivo general; Desarrollar procesos de gestión de calidad y formación ambiental en la Universidad Libre - Sede Bosque, desde lo académico-administrativo, propendiendo por el manejo ambiental del campus, la conservación del entorno y la calidad de vida, desde la perspectiva del desarrollo sostenible y la responsabilidad social ambiental.

Por otra parte, debe mencionar que se utilizó como referente teórico el libro de Educación ambiental y calidad de vida de María Yolima Sanchez Peña y Claudia Pilar Duarte Casilimas de la editorial de la Universidad Santo Tomas de Aquino.

Y finalmente es importante destacar que las razones fundamentales que motivaron a la realización de este proyecto es el de que los niños tengan conocimiento del manejo que se le debe dar a los residuos sólidos y como este ejercicio ayuda a la preservación y vida del medio ambiente y por ende del planeta, como también se debe destacar que con este proyecto se pretende mejorar el entorno ambiental de la sede José A. Galán.